

Name: _____

Informationstext: Theaterbau in Baden

Lies dir den Informationstext aufmerksam durch und erledige anschließend das passende Quiz.



Baden gehört zu den niederösterreichischen Orten, in denen schon am längsten Theateraufführungen stattfinden. Ab dem Jahr 1716 wurden erste schriftliche Erzählungen gefunden. Seit 1775 befindet sich in Baden ein eigenes Gebäude für Theater. Im Jahre 1811 wurde das Gebäude aufgrund von Abnutzung abgerissen und ein Jahr später (1812) neu errichtet. Ab 1867 wurde ganzjährig gespielt. Davor geschah dies nur im Sommer, um die Kurgäste zu unterhalten. Wegen der eher schlechtgehenden Winterspielzeiten, wurde das im Sommer eingenommene Geld, in den Wintermonaten gebraucht.



Damals war das Theater eines der wenigen Unterhaltungszentren in Baden und es galt als Ort der Freizügigkeit (=ein Ort, wo es locker zuging). Beim Ballett sah man zum Beispiel, die weißen Höschen der Tänzerinnen und ihre Strumpfbänder. Nach einiger Zeit wurde das Theater wieder komplett erneuert und das noch heute erhaltene Gebäude wurde im Jahr 1908 fertiggestellt. Für den Neubau wurde mehr als die Hälfte des im Jahr eingenommenen Geldes ausgegeben. Bis heute werden laufend Erneuerungen und Anpassungen durchgeführt.

